
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.   63   / 2019 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Esmo. Sr. 
Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando para que seja feita uma 
pista de caminhada na calçada onde fica o depósito da prefeitura e o colégio Luiz 
Eduardo Magalhães, melhorando assim para que os transeuntes possam 
caminhar com mais facilidade e segurança no local. 

Sala das Sessões, em 08 de abril de 2019. 

Ver. Lortrai 	Santos 
• 

lo  Afonso 

Lounval Moreira dos Santos 
- Vereador - 
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